



Mesa de debate / Gibrán Ramírez (Diputado – MC) / Kenia López (Diputada – PAN) / Arturo Ávila (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- “Lo que estamos viendo es replicarse la estrategia (de seguridad) del sexenio anterior, que es muy similar a la que inauguró Felipe Calderón, de ahí que haya tantos muertos y desaparecidos. Sí, lo que tenemos es continuidad, lo único que cambia es la retórica”. Comentó **Gibrán Ramírez**.

“Terrible que en esta primer semana de la primera mujer presidenta en México, la forma con la que quiera dar certeza. Dice que va a haber estrategia y claramente no la hay, dice que va a haber investigación y, evidentemente, no la ha habido, ha dicho que no va a haber una guerra y cuando no hay una guerra, no hay estrategia, no hay investigación, lo que hay es un México ensangrentado”. Enunció **Kenia López**.

“Me parece que hay un modelo distinto, sin duda, me parece que hay cuatro ejes muy claros, el primero tiene que ver con atender las causas de la violencia y eso me parece fundamental. El segundo tema tiene que ver con la consolidación de la Guardia Nacional y, por eso, las reformas constitucionales. Me parece que algo que viene a innovar es el fortalecimiento de la inteligencia y de la investigación que es un modelo que dio resultados”. Aseveró **Arturo Ávila**.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!7775?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!7775&authkey=!ACgcSKrLQTVGdJo&ithint=video&e=opEM6X>